



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Land fördert die Tourismusinfrastruktur im Regierungsbezirk Freiburg: Rund 4,8 Millionen Euro fließen in neun kommunale Vorhaben

08.04.2022

Bodmann-Ludwigshafen, Bad Dürkheim, Herrischried, Rottweil, Nordrach, Gaienhofen, Bad Bellingen, Feldberg und Titisee-Neustadt profitieren. Regierungspräsidentin Schäfer: „Die Projekte stärken das touristische Angebot in unserer Region nachhaltig“



Manuel Schönfeld - stock.adobe.com

Mit seinem Tourismusinfrastrukturprogramm schafft das Land Baden-Württemberg einen Anreiz für Investitionen der Gemeinden in ihre touristische Infrastruktur. In diesem Jahr fließen rund 36 Prozent der landesweit zur Verfügung stehenden Mittel in den Regierungsbezirk Freiburg. Wie die für den Tourismus zuständige Ministerin Nicole Hoffmeister-Kraut am Freitag bekannt gegeben hat, werden im Programmjahr 2022 neun Gemeinden bei der Verbesserung ihrer Tourismusinfrastruktur mit insgesamt rund 4,8 Millionen Euro unterstützt. Das sind die Gemeinden Bodmann-Ludwigshafen, Bad Dürkheim, Herrischried, Rottweil, Nordrach, Gaienhofen, Bad Bellingen, Feldberg und Titisee-Neustadt.

„Das Land nimmt dieses Jahr mit mehr als 13 Millionen Euro noch einmal mehr Geld in die Hand als im Vorjahr. Damit steht es den Kommunen gerade auch in schwieriger Zeit als verlässlicher Partner zur Seite. Das stärkt und ermutigt unsere attraktiven und leistungsstarken Tourismus-Destinationen, kraftvoll und zuversichtlich in die hoffentlich bald beginnende Zeit nach der Pandemie zu starten“, freut sich Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer und betont: „Das gute Ergebnis für unseren Regierungsbezirk ist nur möglich, weil unsere Kommunen mit viel Engagement und Kreativität bei der Sache sind, um den Tourismus mit hoher Qualität, nachhaltig und mit neuen Ideen voranzubringen.“ Zu dem Erfolg beigetragen habe auch die sachkundige Mitwirkung des mit Touristikern und Gastronomen besetzten IHK-Tourismusbeirats im Regierungsbezirk.

Regierungspräsidentin Schäfer unterstreicht einen wichtigen Nebeneffekt der Förderung: „Die touristische Infrastruktur der Kommunen steht allen offen. Mit den geförderten Investitionen stärken wir nicht nur den Tourismus in unserer Region, sondern auch ein lebenswertes, attraktives Umfeld für die einheimische Bevölkerung.“

Landesweit werden in diesem Jahr 29 Projekte mit insgesamt 13,32 Millionen Euro gefördert.

Folgende neun Projekte aus dem Regierungsbezirk sind für das Jahresprogramm 2022 berücksichtigt worden.

Ort/Antragsteller	Maßnahme	Zuschuss in Euro
Bodman-Ludwigshafen	Errichtung neuer Steganlage in der Marienschlucht und Maßnahmen zur Besucherlenkung am Mondfelsen (2. Bauabschnitt)	1.118.321
Bad Dürrenheim	Erweiterung und Attraktivierung in der Solemar-Therme	1.820.702
Herrischried	Neubau von sieben Wohnmobilstellplätzen	12.700
Rottweil	Neuerrichtung der Schindelbrücke über den Neckar	133.875
Nordrach	Modernisierung des Terrassen-Schwimmbads	1.083.709
Gaienhofen	Neubau eines barrierefreien Hauptgebäudes mit Rezeption am Campingplatz Horn	200.000
Bad Bellingen	Sanierung des Foyers im Kurhaus in Ergänzung zur Touristinformation	170.428
Feldberg	Erneuerung des Parkplatzes an der B 317 (Passhöhe) und Schaffung von Behindertenparkplätzen	136.497
Titisee-Neustadt	Touristische Beschilderung zur Besucherlenkung	133.319
		4.809.551

Aktuelle Pressemitteilung des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus

Kategorie:

Wirtschaft, Soziales und Kultur

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannag
el
Pressesp
recherin
0761208
1038
E-Mail
schreibe
n



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n



Annika
Nafz
Social
Media
0761208
1040
E-Mail
schreibe
n